

# QUÉ ES EL TIEMPO Y CÓMO FUNCIONA - PARTE 2: EL TIEMPO EN LOS SUEÑOS Y EN LAS ALMAS

Published 7 March 2023 by Za'el y Arien - Español

Za'el: Hola a todos. Bienvenidos.

La última vez se me quedaron algunas pequeñas cosas sin expresar sobre mi idea del funcionamiento del tiempo, el como lo veo yo desde aquí y basado en mi experiencia. También recuerdo que al final planteaba una interesante cuestión. Interesante según yo, claro.

¿Como funciona el tiempo en los sueños? ¿Es diferente a su funcionamiento en esta realidad que ahora percibes? Bueno, según yo, sí y no.

Si que es diferente desde el punto de vista de la percepción de lo que tardan los eventos en sucederse, claro está. Podrían estar sucediendo un millón de cosas en un sueño de una siesta que en realidad duró media hora, o incluso al revés también. Puede ser que una situación avance muy poquito en cuestión de una hora de sueño.

También es visiblemente distinto un detalle importante y es que dentro de un sueño, puedes ver como nace un pollito en el mismo instante en que rompe el cascarón de su huevo y justo unos segundos después, imaginarte como será cuando sea mayor y se convierta en gallina.

Y en ese instante en que lo imaginas, te transportas automáticamente a ese momento en que es una gallina adulta, pero entonces piensas, "Hey, en realidad yo estaba en el momento en que este pollito estaba naciendo." Y entonces, vuelves a ese momento nuevamente. Pero estas dos diferencias que acabo de explicar hace un momento, en realidad no, no son diferencias, son similitudes.

En realidad, solamente hay una diferencia y esa diferencia es la forma de percibir el tiempo mucho más lenta y pastosa que tienes ahora mismo. Esa forma de percibir el tiempo, atribuida a una densidad mucho más baja, forma parte de la experiencia que tú, la Fuente, decides imponerle al personaje que has creado para esta experiencia, como explicaba en el vídeo anterior.

Nota algo importante, y es que digo que "decides" y no "decidiste", porque absolutamente todo ocurre ahora y eso significa que incluso el pasado puede ser modificado, especialmente cuando hablamos de decisiones con respecto al futuro y los acuerdos que limitan o no a tu personaje. No digo que sea algo sencillo, simplemente es algo que siento que puede hacerse con suficiente convicción y poder mental. Difícil, pero posible.

Podría decir que es más difícil cuanto más baja es la densidad en la que te encuentras pero, en realidad, eso es también una simple idea. Dicho esto, el momento de tu historia que estás viviendo ahora mismo, está siendo vivido por ti porque aquí tienes tu atención. Y de la misma manera que ocurriría en un sueño, tú puedes imaginar distintos finales, distintos futuros e incluso transportarte a ellos.

La única diferencia es que tardarás más que dentro de un sueño en llegar a ellos. Por lo tanto, necesitas de mayor poder de atención constante a esos futuros, mayor

paciencia, mayor constancia pero, al final, funciona de la misma manera.

¿Y cómo llegas a esos futuros en un sueño? Imaginándolos y viviéndolos en tu mente, hasta que se transforman en tu presente. Pero, entonces, ¿cómo afecta eso a las almas?

Haré una aclaración, y es que hablaré de almas para que sepas a qué me refiero exactamente, pero a mí tampoco me gusta utilizar esa palabra que va cargada de significados que realmente no son del todo así. Cuando diga alma o adma, me referiré simplemente al punto de atención que decide encarnar ciertos personajes. Dicho de una forma extremadamente reducida y simplista, y me quedo muy, muy corto al describirla como extremadamente reducida y simplista.

Alguna vez hemos oído todos eso de un alma vieja o un alma nueva, recién salida de la Fuente, por consiguiente podríamos deducir que incluso las almas funcionan con una linealidad, al menos desde su punto de vista, ¿no?

Bueno, si y no, nuevamente. Desde su punto de vista, así es. En la entrevista, recuerdas esas vidas pasadas, "entre comillas", que te forman y te han brindado todas esas experiencias. Sin embargo, solamente estás observando a otro personaje más arriba del anterior.

Veámoslo de la siguiente forma. Digamos que tú, ahora mismo, decides dibujar tres personajes diferentes, cada uno con su respectiva historia y contexto. Esos personajes tienen vidas totalmente distintas, que no tienen nada que ver entre ellas, o sí, según lo que tú elijas.

Podríamos decir que tú, como dibujante, eres el alma que recuerda y vive esas vidas que has dibujado. Y la conciencia que hay incluso más arriba ha decidido que tú, el dibujante, creara para sí mismo esos tres personajes. Es decir, que incluso cuando estás en la entrevista y eres consciente de todas esas vidas que viviste y que definen a tu alma, que le dan cierto concepto de identidad y cierto bagaje de ideas, estás siendo nuevamente un personaje con un contexto establecido. Ese contexto puede ser que eres un alma muy vieja con mucha experiencia o un alma totalmente nueva.

En realidad, esa alma habrá vivido lo que imagina haber vivido, que forma parte de su verdad, su linealidad y su percepción. Pero al final tú eres quien decide la historia de esa alma y las personas que fue, es y será. De la misma manera, el mismo dibujante puede dibujar a los tres a la vez, sin necesidad de esperar a dibujar el momento en que otro muere.

Esto, traducido a un alma, significaría que una persona puede fallecer hoy y llevar reencarnado en esta misma línea de tiempo muchos años. Desde el punto de vista lineal de esa alma, primero fue Pedro y luego fue Juan siendo que Juan ya existía antes de fallecer Pedro. Es decir, que una encarnación puede recordar como su pasado a otra que convive ahí con ella en su presente.

En resumen, y como mensaje final, controlas el tiempo constantemente, solo has olvidado que lo haces. Y, cómo la pequeña Sophía dijo en alguna ocasión, si controlas el tiempo, controlas todo. Y de la misma forma, si comprendes el tiempo, puedes comprenderlo prácticamente todo, según mi punto de vista. No por nada es este el tema que he escogido.

Te doy las gracias y te felicito por aguantar hasta el final. Espero que te haya gustado mucho.

Me gustaría dejarte con otra pregunta para la próxima vez, porque sí, todavía tengo mucho más que puedo hablar sobre este tema. La pregunta es...

¿Existe el destino? ¿Es inamovible?

Te puedo dejar una pequeña pista. La respuesta no es tan sencilla, como sí o no.

Eso será todo por hoy. Te dejo pensando.

Un gran saludo,

Za'el de Erra